



Nombre de la alumna: Miryam Berenice López Álvarez

Catedrático: Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Trabajo: sistema medico convencional

Grado y grupo: 1ro A Medicina Humana

Fecha: 12-11-20

Sistema médico Convencional

La medicina alternativa y Complementaria (MAC) es cada vez más popular. Cada vez más los pacientes comparten la forma de decisiones sobre el cuidado de su salud y sus médicos. Un gran hito que se hace desde la medicina convencional en los principios de la práctica avanzados en pruebas llevan a muchos médicos a rechazar los MAC en su totalidad. Incluyendo todo esto presentan deficiencias derivadas de su falta de pruebas estas carencias no son universales ni uniformes, ni son realmente distintivas respecto de la medicina convencional en la que también se dan en abundancia. La reticencia de muchos médicos alopáticos al uso del MAC provoca no su abandono por parte de los pacientes sino como ocultamiento, como resultado ambas medicinas discurren en paralelo tras un muro de silencio y de peligrosa ignorancia.

Las MAC son un cúmulo de prácticas heterogéneas abarcan desde opiniones bien fundamentadas sobre pruebas científicas hasta otras que escapan a cualquier explicación científica plausible. El interés de la medicina alternativa y Complementaria (MAC) y su uso han experimentado un espectacular incremento en los últimos años una proporción de personas con edades que van de 35 a los 49 años que han utilizado una o más terapias alternativas. Muchas personas se unen porque ven un cambio en cada terapia así que las visitas alcanzan 243 millones.

A partir del Significado incremento en el uso de las terapias alternativas a lo largo de los últimos años menos de un 40% de los usuarios de medicina alternativa manifiesta lo que es a su médico de atención primaria hecho que pone de relieve una importante conexión entre las preferencias de cada paciente aquí se vuelve a mencionar lo de Interculturalidad ya que cada lugar tiene su propia cultura su propia tradición y también cuentan con curanderos chamanes etc. así que no confían en su médico o ya sea que hay que respetar sus culturas pero la medicina alternativa no está del todo comprobada ya que no tienen una prueba sólida y existe una clara distinción en la práctica en la medicina convencional y en la medicina alternativa.

Por otro lado esta la medicina convencional que ha sido comprobada una razón por la cual la gente no confía del todo a las terapias alternativas estas fueron sometidas a estudios clínicos controlados y autorizados.

Tales limitaciones también repercuten a la medicina convencional aunque haya grandes visiones de médicos es importante la comunicación del médico hacia la población donde se encuentre podría haber un ambiente de relajación en la medicina convencional

El fortalecimiento del papel del paciente es uno de los principios y tendencias dominantes en la asistencia sanitaria que tenemos en hoy en día ya que es diferente por la actualización, pero invade la popularidad de las MAC ya tiene como marca una tendencia importante y se preguntan como hacen el interés a las terapias naturales y holismo

posibles Ventajas: las ventajas de un cuidado integrativo en el que trabajan diferentes profesionales colaboran resultan atractivas. El tradicional muro de silencio entre las MAC y la medicina alopática se ha superado, en eso se evita riesgo de interacción adversa a las varias en el cuidado de un paciente puede ayudarles a sus adversas que los rector debe a ver una interacción entre médico y paciente

En esta conjuntura en la que se encuentra el cuidado de la salud, urge abordar el caso de medicina alternativa. La medicina integrativa ofrece una promesa de reconstrucción de la autonomía del paciente y de su interés

por las MAC

El último objetivo del cuidado integral debe ser proporcionado a los pacientes. Los retos que se ponen para no tomar a café juntas y es probable y no es razonable al ámbito hospitalizadas.

El intercambio de información que requiere la medicina integrativa crea oportunidades únicas para asesorar sobre las opciones del paciente

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

Katz, D. L. (2003). La integración de la medicina convencional y no convencional: tendiendo un puente sobre las turbulentas aguas del cuidado de la salud. Humanitas, Humanidades Médicas, 1(2), 171-180.

Katz, D. L. (2003). La integración de la medicina convencional y no convencional: tendiendo un puente sobre las turbulentas aguas del cuidado de la salud. Humanitas, Humanidades Médicas, 1(2), 171-180.